

Se presentó el nuevo camión con acoplado

Escrito por Administrador

Lunes, 11 de Julio de 2016 00:00

{besps}secretariageneral11072016|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recibió el pasado día jueves 7 de julio por la tarde un camión Iveco que había sido llevado para que le colocaran un acoplado. Una vez que el camión llegó a nuestra ciudad, el jefe comunal recorrió algunos sectores de la planta urbana para que los vecinos puedan observarlo, ya que esta unidad será puesta en funcionamiento para la mejora de los trabajos y servicios que brinda la Municipalidad de Roque Pérez.